

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	白川村立白川小学校		
実 施 期 間	平成25年11月17日(日)		
実 施 概 要	白川村村民文化祭において地域民謡「古太神」と日本舞踊の成果発表 飯島地区の祭りで三味線を担当していらっしゃる水上雅文さんに夏から教えていただいた地域民謡「古太神」を飯島地区の5年生が発表する。 日本舞踊家の花柳琴臣さんに日本舞踊を通して礼儀の大切さや立ち振る舞い、舞踊を指導していただいた成果を舞踊と作文で発表する。		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	82人	計 201人
	地域関係者	119人	
実 施 状 況	村民文化祭 ◇ 8:00～16:00 学校開放 1校時 作品展示 2校時 公開授業 3校時 リハーサル ◇ 14:10 飯島地区5年生 三味線発表 14:50 琴臣プロジェクト成果発表 小学校1～3年「ふるさと」 小学校4～6年「ふるさと」「校歌」 琴臣プロジェクト作文発表		
成果及び課題	アンケートより ・琴臣さんから教えていただいた作法で、相手のことを考えて行動するというのをこれからも自分の作法として大切にしていきたい。(児童) ・最初と最後の礼のしかたがとても美しかった。子どもが身に付けた礼儀を家でも大切にしていきたい(保護者) ・児童・生徒たちが自信を持って発表していた。こうやって学校が参加して村の行事を盛り上げていけることは大変ありがたいことである。(主催者) 村民に学校での取り組みを紹介する場としては大変貴重であった。今後も続けていきたいが、来年度は平瀬で行われるため、どのように運営するのか検討する必要がある。また、学校の文化祭との連携についても要望があったので、検討していきたい。		

